

TuS Jägersfreude nach 2:1 über ASC Dudweiler erster Sulzbachtal-Ü-32 Hallenmeister

AH Ü-32 Karlsberg-Hallen-Masters Dudweiler 2018

Am 24. November fand im Sportzentrum am Dudobad in Dudweiler das 8. Karlsberg-Masters der AH Ü-32 des ASC Dudweiler statt. Dabei wurde der erste Sulzbachtal-Meister im AH-Ü32 Hallenfußball ermittelt. 8 Mannschaften aus dem Sulzbachtal waren vertreten und spielten in zwei Vierergruppen die Teilnehmer für das Halbfinale aus. Mit dem ASC Dudweiler, dem TuS Herrensohr, dem TuS Jägersfreude und Titelverteidiger SpVgg Quierschied hatten sich auch die Favoriten für die Endrunde qualifiziert.

Im ersten Halbfinalspiel besiegte TuS Jägersfreude den TuS Herrensohr mit 5:2. Dabei gefielen die Kicker aus Jägersfreude, einem Stadtteil von Saarbrücken, mit ihrer offensiven Spielweise. Im zweiten Halbfinale traf der Ausrichter ASC Dudweiler auf die SpVgg Quierschied.

Die Quierschieder wurden in ihrer Gruppe hinter dem TuS Jägersfreude Zweiter. Der direkte Vergleich beider Mannschaften endete 2:2. Wobei die Quierschieder Oldies bis kurz vor Spielende mit 2:1 in Führung lagen. In den Schlussminuten sicherte sich Jägersfreude noch das Unentschieden und Platz 1, sodaß man im Halbfinale dem Hausherrenteam aus Dudweiler aus dem Weg ging. Die Quierschieder mußten sich dann im Halbfinale dem ASC Dudweiler mit 1:3 beugen. Im Spiel um Platz 3 unterlagen sie dann TuS Herrensohr mit 1:2 und wurden Vierter. Sieger wurde die TuS Jägersfreude durch einen hart umkämpften 2:1 Sieg über Dudweiler. Nun können sich die Ü-32 Oldies des TuS Jägersfreude ein Jahr lang Sulzbachtal-Ü-32 Hallenmeister nennen. Das Turnier war wieder bestens organisiert und bot den Zuschauern abwechslungsreiche und spannende Spiele.Â Â Â Â Â

Â

Â